



#COAHUILA

RESCATAN RESTOS EN LA MINA PINABETE

●
ENCONTRARON
OSAMENTA DE UNA
PERSONA

POR ALEJANDRO MONTENEGRO



La Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC) anunció el hallazgo de restos óseos de una persona en la mina El Pinabete, a más de dos años del accidente que dejó atrapados a 10 trabajadores mineros en la Región Carbonífera de Coahuila.

A través de un comunicado, la CNPC detalló que el hallazgo se dio a 85 días del inicio de la segunda fase de las labores de recuperación en la mina.



FOTO: ESPECIAL

**NO SE
RINDEN**

● El 3 de agosto se inundó la mina y murieron 10; búsqueda sigue.

RESCATE DE LOS CUERPOS

1

● Operaciones de excavación continúan en las áreas que expertos señalan como de mayor probabilidad de hallazgo.

La dependencia detalló que los restos corresponden a uno de los 10 mineros atrapados y se activó el protocolo de recuperación en el que participan diferentes entes.

"En una jornada marcada por el esfuerzo de los equipos de rescate, quedaron a la vista los indicios bilógicos de uno de los mineros atrapados, por lo que se activó el protocolo de recuperación de hallazgos establecido por el Mando Unificado, conformado por la Coordinación Nacional de Protección Civil, la Comisión Federal de Electricidad (CFE), la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Fiscalía General de Estado de Coahuila de Zaragoza (FGEC)", detalló la CNPC. ●